

# Eglise Saint-Martin à Ferrières

## Remplacement du clocher

Le bureau greisch est chargé de la restauration de la tour et du clocher de l'église. Après plusieurs interventions d'urgence, il apparaît que le coût de restauration est trop important et la suppression pure et simple de la partie supérieure de la tour et de la flèche est envisagée.

Le bureau greisch propose alors de poser à la place du clocher une structure métallique afin de préserver la silhouette de l'église et de conserver le repère fort que représente le clocher au centre du village.

L'acier inoxydable microbellé est choisi pour ses qualités de durabilité, sa teinte et son adéquation avec le cadre bâti.

Les cloches existantes sont replacées dans la structure métallique et sonnées au marteau.

Ce projet est une première en Belgique.

**Maître de l'ouvrage** : Commune de Ferrières.

**Architecte** : Canevas - Greisch.

**Situation** : Au clocher, 4190 Ferrières (BE).

**Début des études** : 2012.

**Réalisation des travaux** : 2016.

**Coût des travaux** : 275 000 euros htva pour l'architecture et la structure.

**Mission** complète de stabilité et d'architecture.

